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柴山瑛介 先生 
武山小学校 

  ↓ 

武山中学校 

  ↓ 

 横須賀高校 
  ↓ 横須賀中央校 

慶應義塾大学理工学部 

 

 

おすすめの学習法を教えてください。 

特に数学ですが、参考書は１冊に絞るとよいですね。あと、

過去問を解くときには仲間と競って解くようにすると張り合

いも出て、よい影響をお互いに与えることができます。 

理系科目は苦手な生徒が多いですよね。イメージがつかみに

くいのが原因かもしれないと思うので、日常で想像できるよ

うな話をして、具体的に理解できるように心がけています。

とはいえ、自分の言葉でそのあたりをうまく説明するのが実

際にやってみると難しいなと実感しています。 

 

卒 生 業 

先 

 

こくだいきゅーぜみ 

 

 
 

Sotsugyousei              KokudaiQzemi           Qzemikoushi 

 

 

卒業生                Ｑゼミ講師 

横須賀高校のよいところは？ 

個性的で面白い高校と言えるでしょうか。例えば、クラス替

えがありません。なので、文化祭の出し物も学年をまたいで

準備ができます。２年生の後半から何をするかを話し合い始

め、３年生になって練習を進めて行く、という感じです。夏

休みにもみんなで学校に通って練習したのですが、文化祭の

本番よりも楽しい思い出です。 

日頃の指導で心がけていることは何ですか？ 

将来の目標は何ですか？ 

自分自身の経験もあり、高１の頃から目指し始めたの

ですが、製薬会社に入って、研究職に就きたいと思っ

ています。アレルギーの新薬について研究開発をして

みたいです。 

 

秋吉達也先生→ 

これからも活躍してくださいね！ 


